

Mercredi 30 mars 2005

TV | Horoscope | Meteo | Routes | Logosonneries



TU™ SPORT[®] PE0PLE[®]

TENDANCES[™]

SORTIR[®]



Classeur ⁹ Edition électronique ⁹



Le Matin Online



Premiers requérants arrêtés

VAUD Deux frères kosovars, du groupe des «523», ont été incarcérés le 14 mars. La phase concrète de renvoi a commencé

YAN PAUCHARD 23 mars 2005

Après des mois de crise, les mesures de contrainte ont été mises en œuvre Si vous avez manqué le début pour la première fois contre des requérants déboutés du groupe des «523» (quelque 330 personnes sont encore menacées d'expulsion). Le 14 mars, deux Kosovars de 24 et 25 ans ont été placés en détention administrative à la prison de Frambois, à Genève. «Il sont en effet

» Le PS en rage contre Blocher

Sur le web

» Département des institutions

» StopRenvoi.ch

refusé de partir», confirme Frédéric Rouyard, porte-parole du Département des institutions, revenant sur une information du Courrier

En tant qu'hommes célibataires, ces deux frères, arrivés en Suisse en 1999, ne bénéficient pas du moratoire accordé en janvier par le Conseil d'Etat aux familles, aux femmes kosovares isolées et aux survivants de Srebrenica.

Cette arrestation suscite la colère des défenseurs des requérants. «Leur famille est ici en Suisse», lance Yves Sancey, de la Coordination Asile, qui tiendra une conférence de presse aujourd'hui.

© Le Matin Online